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伊予三島ロータリークラブ

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度国際ロータリー会長　Shekhar-Mehta （シャカール・メータ）

第３２６８回　　 　　　  　　　　例　　会　　記　　録　　　 　　　　 　令和 3 年 10 月８日

開会　今村定生　会長

出席報告　 

　出席会員（３５名中）　　　  　　　３０名

　出席免除　　　　　　　　　　　　　１名

　出席率　　　　　　　　　　８８．２４％

　第３２６６回修正出席率　　８８．２４％

会長の時間

○結婚記念日御祝

　高岡　淳御夫妻（40 年）、井原博史御夫妻（32 年）

　井原　伸御夫妻（29 年）、森髙大輔御夫妻（19 年）

　別府　偉御夫妻（15 年）、藤田浩晃御夫妻（ 8 年）

幹事報告

・東　邦彦ガバナー～

　　　　　2021-22 年度ガバナー公式訪問バナー

例会行事

社会奉仕委員会

　森髙　大輔　委員長

　森川紘太郎　副委員長

社 会 奉 仕 委 員 会

「我が社における社会奉仕活動」

副委員長　森 川 紘 太 郎

 №１５

令和 3.10.8

第３２６８回

ニコニコ紹介

井原博史幹事～

　今週に善行表彰生徒の賞状をお届けに市内中学

校を訪問いたしました。生まれて初めて土居中、

南中へ入りました。良い経験となりました。

幹事の仕事を勤め上げ、これにて 2021 年の役割終

了です。引継きよろしくお願いします。

結婚記念祝～高岡　淳君、井原博史君、

　　　　　　森髙大輔君、別府　偉君、

　　　　　　藤田浩晃君

　最初に、これからお話することがロータリーにおける『社会奉仕』とい

えるかどうか私自身新入会員のためわかっていない点だけ何卒ご了承くだ

さい。

　それでは私の会社で行っている『社会奉仕』活動について紹介させてい

ただきます。周りと比べても特別なことをしているわけではないのですが、

3点あげたいと思います。

　まず一つ目は『朝の清掃活動』です。朝礼後に社員全員で社内・社外と

もに手分けして清掃するのですが、私は社外担当なので会社の目の前の道

路や周辺を清掃しています。会社がある日は毎日行っているのですが、やっているといろいろ

なごみが落ちていることに気が付きます。特に多いのは「タバコ（吸い殻、フィルター）」です。

なぜこうまでしてポイ捨てするのかと、吸わない私からすると腹立たしい思いですが、毎日平

均３～４本落ちています。ひどいときには 10 本以上あることも。ちなみに昨今 SDGｓや海洋プ

ラスチックごみの話題が取りざたされておりますが、世界の海洋プラスチックごみで一番多い

のはタバコの吸い殻（フィルター部分）です。日本だけではなく世界においてもタバコはポイ

捨てする人が多いのだなと思わされる数字ですが、ロータリアンでタバコを吸われる方は今後

今まで以上に意識していただきたいと思います。そのほか私の会社周辺で多いごみは、「古紙（紙

きれ、紙ごみ）」です。地域特有かなと思います。

　2 点目としては、『寄付活動』です。これは皆様の企業でも個人でもやっている方は多いと思

いますので、自慢でも何でもないのですが。弊社では「赤い羽根募金」「社会福祉協議会」等々

の募金から、「伊予三島奨学会」という出身者への奨学金へも寄付をしております。

休　　　　会

　10月22日プログラム予定

　そして最後にご紹介するのは、『障がい者雇用に関する活動』です。法定雇用率の問題もあり

ますので、雇用されている会社様は多いと思います。我々も実際の雇用も前向きにしております

が、今回お伝えしたいのは「障がい者の就業体験」への積極的な協力です。これは、障がい者の

方たちが初めて就職するにあたって「仕事・作業自体やその環境を実際に体験」してもらったり、

「始めて就職（仕事）するにあたって抱える不安を取り除」いたり、「自分にもできることがある

という自信をもってもらう」などのために、職場と業務を提供している活動です。「多様な人が

生き甲斐をもって暮らしていけるまちにする」ことも『社会奉仕』ではないかと思いますので、

皆さんの会社でも積極的に受け入れていただけると良いのではないかと思います。

以上となります、ご清聴ありがとうございました。

地区大会報告

( 定例理事会 )

　10月29日プログラム予定


